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Об информационных щитах на подъездах. Ответ тихим голосом (в судах этот голос
звучит громко и зычно) держала заместитель директора Иванова Татьяна Викторовна.
От нее жители с изумлением узнали, что на стендах размещается "значимая
информация для местных жителей". Как выглядит значимая информация - смотрите ЗД
ЕСЬ.
Законопослушные жители просят Ширяева убрать щиты, повешенные без разрешения
собственников дома и приносящие кому-то финансовую выгоду. А две председательши
ЖСК "Олимп" и "Пахра", явно ангажированные Жилищником, призывают жителей
заниматься вандальными действиями и  снимать щиты самостоятельно.

      

  

{youtube}wDtnYe1nJNQ{/youtube}

  

Внимательно разглядываем "значимую" информацию:
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    У этого человека имеется ключ к информационным щитам:  
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